
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao prefeito municipal
encaminhando documento de uma
comissão de feirantes que solicita estudo
para retomada de todas as bancas nas
feiras livres de Santo André.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS  à  mesa,  na  forma  regimental,  encaminhando  documento  de  uma
comissão de feirantes que solicita estudo para retomada de todas as bancas nas feiras livres
de Santo André. Salientamos que o grupo em questão solicita a volta das bancas de roupas,
sapatos e de conceitos de utilidades domésticas, que estão suspensas de suas atividades
regulares devido ao decreto vigente em combate a pandemia COVID 19.
 
JUSTIFICAMOS o presente requerimento, pois os solicitantes alegam que a solicitação
trata da volta de apenas 04 bancas nas feiras e que os mesmos estão preparados para
atender às medidas sanitárias propostas. Citam ainda como exemplo os  municípios de São
Paulo e Diadema onde esses tipos de bancas funcionam normalmente.
 
 
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de maio de 2020.

 
 
 

Ver. Pedrinho Botaro 
VEREADOR 
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